

Die Autoren

Dr. Nicole Bickhoff ist beim Staatsarchiv Ludwigsburg Referentin für Aktenaussonderung.

Dr. Ernst Otto Bräunche leitet das Stadtarchiv Karlsruhe und ist Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft hauptamtlicher Archivare im Städte-tag Baden-Württemberg.

Dr. Rainer Brüning ist beim Staatsarchiv Ludwigsburg Referent für Aktenaussonderung.

Dr. Albrecht Ernst ist beim Hauptstaatsarchiv Stuttgart tätig und war vorher Referent für Aktenaussonderung beim Staatsarchiv Sigmaringen.

Gebhard Fäßler ist beim Staatsarchiv Sigmaringen im Bereich der Aktenaussonderung tätig.

Dr. Martin Häußermann ist beim Staatsarchiv Freiburg Referent für Aktenaussonderung.

Dr. Kurt Hochstuhl leitet die für Aktenaussonderung zuständige Abteilung des Hauptstaatsarchivs Stuttgart und war vorher dort wie auch beim Generallandesarchiv Karlsruhe Referent für Aktenaussonderung.

Bernhard Kraushaar ist Direktor des Arbeitsgerichts Reutlingen.

Dr. Robert Kretzschmar leitet die für Überlieferungsbildung zuständige Abteilung der Landesarchivdirektion Baden-Württemberg und war nach einer Tätigkeit beim Staatsarchiv Sigmaringen Referent für Aktenaussonderung beim Staatsarchiv Ludwigsburg.

Dr. Roland Müller leitet das Stadtarchiv Stuttgart und war vorher beim Hauptstaatsarchiv Stuttgart Referent für Aktenaussonderung sowie Leiter der für Überlieferungsbildung zuständigen Abteilung des Staatsarchivs Ludwigsburg.

Dr. Ulrich Nieß leitet das beim Stadtarchiv Mannheim eingerichtete Zwischenarchiv.

Dr. Peter Rückert ist beim Hauptstaatsarchiv Stuttgart tätig und war vorher beim Generallandesarchiv Karlsruhe Referent für Aktenaussonderung.

Dr. Lutz Sartor absolvierte seine praktische Archivausbildung beim Generallandesarchiv Karlsruhe und ist heute beim Staatsarchiv Chemnitz tätig.

Reinhold Schaal war 1991–1995 bei der Landesforstverwaltung Baden-Württemberg tätig und ist zur Zeit Doktorand am Geographischen Institut der Universität Tübingen, Arbeitsbereich Forstgeographie.

Dr. Udo Schäfer ist bei der Landesarchivdirektion Referent für Bewertungsprojekte und war vorher Referent für Aktenaussonderung beim Staatsarchiv Ludwigsburg.

Walter Spannagel ist beim Stadtarchiv Mannheim im Bereich Aktenaussonderung tätig.

Dr. Alfred Straub ist Referent für Aktenaussonderung beim Staatsarchiv Freiburg und war davor bei der Landesarchivdirektion tätig.

Dr. Jügen Treffeisen ist beim Staatsarchiv Sigmaringen Referent für Aktenaussonderung und war dies vorher beim Generallandesarchiv Karlsruhe.

Abkürzungen

AAB	Aktenaussonderungsbesprechung
DÖV	Die Öffentliche Verwaltung
GABL.	Gemeinsames Amtsblatt
GBL.	Gesetzblatt
GLAK	Generallandesarchiv Karlsruhe
HStAS	Hauptstaatsarchiv Stuttgart
LAD	Landesarchivdirektion Baden-Württemberg
LArchG BW	Landesarchivgesetz Baden-Württemberg
STAF	Staatsarchiv Freiburg
StAL	Staatsarchiv Ludwigsburg
StAS	Staatsarchiv Sigmaringen
VOP	Verwaltung, Organisation, Personal